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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0880/2023 )

Eingereicht am 20.04.2023 um 10:31 Uhr.

Aufpflasterung Hauptstraße In der Rehre/An der Kirche

Nach diversen Anfragen und Anträgen, Dezernentengesprächen, Schriftwechsel und 
Gesprächen und sehr vielen Versprechungen der Verwaltung, ist der Zustand  an der 
besagten Stelle nicht besser geworden, sondern er verschlimmert sich täglich. Der im 
letzten Jahr ausgebesserte Überweg vor dem ehemaligen Rathaus weist schon wieder 
deutlich Verschleiß auf. Die Rampe In der Rehre ist mit Bitumer Masse schon ausgebessert 
worden und stellt für zu Fußgehende eine Gefährdung dar. Voll besetzte Busse setzen bei 
der Abfahrt immer noch auf. Auf der Fahrfläche verliert die Pflasterung mittlerweile die 
strukturelle Integrität. Einer der Gründe ist sicherlich die seit Jahren stattfindende 
Bautätigkeit, die Schwerlastverkehr hervorbringt. Offensichtlich ist das Tiefbauamt so mit 
den Velorouten beschäftigt, dass alle anderen Baustellen eben liegen blieben.
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